
 

 

Ｒ.Ｉ.会長 

ジョン F. ジャーム 
 
 

 
 

人類に奉仕するロータリー 

  

◆  WEEKLY REPORT ◆  
 

R.I.D.2750 Chiyoda & Pacific 

Basin Group 
 The Rotary Club of 

TOKYO SUNRISE SHIODOME 
 

2016-17 年度  会長  湯川愛里  

クラブテーマ「ロータリーをもっと良く理解しよう」  

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

◆第 2750 地区ガバナー：大槻  哲也  地区テーマ「奉仕の哲学を実践しよう」  

 

◆会長：湯川愛里  ◆幹事：山本教夫  ◆副会長：愛知とし子【発行責任者】湯川愛里  

【創立】 2014 年 10 月 15 日  【例会日】毎週木曜日 12： 30～ 13： 30 【例会場】ロイヤルパークホテルザ汐留  

〒 160-0022 東京都新宿区新宿 6-18-3 ㈲エルーデ内  /  TEL:03-6380-5798 / FAX:03-6273-1196 

【 URL】 http://suns-rc .org/  【 E-mai l】 off ice@suns-rc .org  

 

  

  

 

 

   

 

 
  

No.87.22 Sep. 2016 発行 
 

 

第８3 回 例会 
 

【日時】2016年 9月 15 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数１９名 名誉会員２名 【出席者】11名 ビジター1名 ゲスト 1 名 

【出席率】52.6％  【ニコニコ BOX】\ 10,500― ≪今年度累計≫ \ 158,000― 

 

≪プログラム≫ 

                司  会：松永晃享会員 

◇ 開会点鐘                      湯川愛里会長 

◇ 斉唱：「奉仕の理想」                              立堀佳男ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                   湯川愛里会長 
  昨日会員増強セミナーへ行って来ました。水野直前ガバナーからのお話もあり、女性や若い方々への勧誘を 

積極的に行ってほしいとの事でした。今日のロータリー豆知識は、「ロータリーの基本はサービスにあり」 

です。サービス(人の為に役立つ事)を行う事は、世の中の為になるだけでなく、仲間や友人から信頼･尊敬･ 

愛情を得る事が出来、自分自身にとって、事業の上でも、幸福に至るという考えです。この事を心に留めて 

日々の活動を行ってほしいと思います。 

 

   ◇ 幹事報告                                    山本教夫幹事 

        湯川会長と共に昨日の会員増強セミナーに出席しました。色々な刺激ある話を受けましたので、それを噛み 

砕きながら当クラブに活かして進めていきましょう。本日の回覧資料は下記のとおりです。 

・10/1 に RLI(ロータリーリーダーシップ研究会)が国立オリンピック記念青少年記念センターで、11/2 に 

職業奉仕セミナーがホテルニューオータニで開催されます。ご興味ある方はご参加下さい。 

        ・2017 年 6 月に開催されるアトランタ国際大会への参加案内が来ているのでご覧下さい。 

・東京グローバル RC より卓話の案内があります。 

 

◇ 会員増強委員会より                               梅澤武男委員長 
  会員増強セミナーの開催報告です。毎年世界各国で行われていますが、昨日 9/14 も盛大に開催されました。 

   今後も楽しく会員増強に努めていければよいと思っていますので、よろしくお願いします。 

 

◇ ビジター・ゲストのご挨拶                        
 アンドリューウォン様(東京南 RC)：本日もメーキャップで来させていただきました。9/27 に沖縄で移動例会 

        がありますので、もしお近くにいらっしゃる方はご連絡下さい。 

  梅野拓実様：本日この場で皆様とお会いする事が出来て大変光栄です。私は中国とのハーフで、35 年前に 

        日本に来ました。大学卒業後、商社で 5 年働き、その後来月で 20 周年になる旅行会社を立上げ 

        ました。アウトバウンド中心にやってきて、今はインバウンドも行っています。旅行だけでなく 

        付随するサービス(飲食関係)等も展開しています。今後もよろしくお願いします。 

   

◇ 出席報告                                                                      鹿島孝夫委員長 
 

 

 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                           志村堅二会員 
湯川愛里：鈴木麗様、本日はようこそお越し下さいました。卓話楽しみにしております。ウォン先生、梅野 

     様、本日もよろしくお願い致します。 

梅澤武男：鈴木様、卓話よろしくお願いします。アンドリュー様、梅野様、ようこそおいでいただきました。 

      例会楽しんで下さい。 

熊谷行裕：最近大会社の友人たちが子会社へ転籍や一旦退職して再雇用されるという話題が多くなりました。 

     あ～、年だなあー。 

立堀佳男：来週の 21 日から沖縄へ行って来ます。台風 16 号が心配です。 

志村堅二：パラリンピック、感動ありがとうございます。まだまだ知らない競技がありますね。 

山本直道：今月も元気で過ごしましょう。 

アンドリューウォン様：今日メーキャップでお邪魔します。サンライズに入会したい友人がいますので、 

     どうぞよろしくお願いします。 

 

◇ 卓話 『ロータリー青少年交換留学生としてのドイツでの留学経験』           鈴木 麗 様 

  中学時代からローターアクトに参加しており、ロータリー青少年交換留学制度を通じて得た留学経験について 

本日はお話させていただきます。今日は留学時代に知り合った方々と交換したバッジをつけたジャケットを 

着て参りました。私は交換留学制度を知った時、是非留学したいと思い手をあげましたが、自分で留学先を 

選ぶことは出来ないので、ドイツと決まった時には驚きました。留学をする際に鹿島会員のお父様に色々と 

サポートを頂き今日もご縁が続いています。留学先はドイツのエムデン(Emden)という造船業が盛んな町で、 

初めて住民登録をした日本人が私でした。１年間の留学期間の中で、３つのホストファミリーに 4 ヶ月毎に 

お世話になりました。茶道や書道、折り紙などを披露するととても喜ばれました。今も連絡を取り合う人々に 

出会う事が出来ました。ほとんどドイツ語を話せないまま現地に行ったのでとても大変でしたが RC に様々な 

サポートを頂き自分でも必死に勉強をしてドイツ語を聞き取る事、話す事が日々段階的に上達していった事を 

覚えています。ドイツ国内の青少年交換留学生との交流も 3 回ほどありましたが日本人は居なく、英語での 

会話だったので、ドイツ語、英語ともに非常に鍛えられました。私は身長があまり無いのでクリスマスの時 

には子供と間違えられてお菓子を貰ったのも良い思い出です。ドイツではお酒や煙草、車の運転が十代から 

許されるので高校では飲酒や喫煙している人がいて衝撃を受けました。様々な文化の違いを実感する事が出来 

ました。1 年間の留学期間の中で出会った人々へ私に出来る限り日本について紹介した事で交換留学生として 

役に立てたのではないかと思っています。帰国後は大学でドイツ文学を学び、現在はスイスと取引がある会社 

でドイツ語を活かしながら海外交渉等を行って仕事をしています。留学する事が出来たので今がありますので、 

留学のきっかけを下さったロータリーにこの場を借りて感謝申し上げます。本日はありがとうございました。 

 

◇ 講評                                     湯川愛里会長                                 

 鈴木様、ユニークなご経験で大変興味深く聞かせて頂きました。当クラブもいつか交換留学生を受け入れたら 

  大変ですが、良い経験になると思います。アンドリュー様、梅野様も本日はありがとうございました。 

 

◇ 閉会の点鐘                                  湯川愛里会長 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １０月 20、21 日 2 周年記念親睦旅行 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇  ９月 29 日  １２：３０～１３：３０ 

◇ 10 月  6 日  １２：３０～１３：３０ 

◇  10 月 13 日９ １２：３０～１３：３０ 
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